Wishing you love, health and happiness this #Dussehra …
Wünsche euch Liebe, Gesundheit und Glück zu Dussehra…
Bild
30.09.2017
Wow!! And the gentleman is so underplayed!!!
Wow! Und der Gentleman spielt es so runter!
Video
It was really so wonderful to meet you too. The pleasure is all mine.
Es war auch wirklich ganz wunderbar, dich zu treffen. Das Vergnügen ist ganz meinerseits.
(@archiepanjabi
Kostbarer Moment bei den Vogue Women of the Year Awards, habe SRK getroffen, der mich quer über den Globus mit seiner Klasse, Witz und Bescheidenheit inspiriert)
26.09.2017
Bild
Aa Raha Hoon! #Raees 9pm
(@ZeeTV
Raees auf ZeeCinema, TV Premiere heute Abend 21 Uhr.)
Bild
24.09.2017
19Sept. Like my dad(RIP),my only duty 2 my kids is 2 delay the onset of their adulthood as much as possible.Retain purity of their childhood
19. September. Wie bei meinem Vater (er ruhe in Frieden) ist meine einzige Aufgabe die, das Erwachsenwerden meiner Kinder so weit wie möglich hinauszuschieben. Die Reinheit ihrer Kindheit bewahren.
#Newton a special film with my friend Rajkumar Rao & made by a team of my friends Colour Yellow. All the best. 22nd
Newton, ein besonderer Film mit meinem Freund Rajkumar Rao, gemacht vom Team meiner Freunde Colour Yellow. Alles Gute am 22.
Trailer
19.09.2017
Loving the rains….& all the 28 Million of you! Thx for the love, suggestions, hugs & ur tenacity. Be Happy All.
Liebe den Regen und euch alle 28 Millionen! Danke für die Liebe, Anregungen, Umarmungen und eure Hartnäckigkeit. Seid alle glücklich.
Bild
17.09.2017
Great going @HyundaiIndia. Another one of your products takes the market by storm. Over 12000 bookings of the #NextGenVerna.
Toll gemacht, Hyundai India. Ein weiteres eurer Produkte erobert den Markt im Sturm. Über 12000 Vorbestellungen für den neuen Verna.
all the best for the film to the whole team. May #LucknowCentral be ur best one yet. Love to u.
Dem ganzen Team alles Gute für den Film. Möge Lucknow Central dein bisher bester sein. Liebe Grüsse an dich.
(@FarOutAkhtar
Guten Morgen. Der erste Tag von Lucknow Central und ich möchte euch allen für eure guten Wünsche danken. Dicke Umarmung.)
14.09.2017
Thank u for taking out time and coming over to the shoot. See u soon for longer.
Danke, dass du dir die Zeit genommen und zum Dreh vorbeigekommen bist. Sehe dich bald für länger.
(@AnchorAnandN
Wunderbares Treffen, SRK. Freue mich auf ein längeres Gespräch demnächst.)
Bild
13.09.2017
em>Absolutely. Well done and thx for joining at short notice.
Absolut. Gut gemacht und danke, dass du kurzfristig dazugestossen bist.
(@danchristian54
Dafür spielst du)
Bild
Thank u mate. Bless u
Danke Kumpel. Sei gesegnet.
(@ImRaina
Gratulation, TKRiders. Gigantische Leistung beim CPL Endspiel.)
@TKRiders Kevon Cooper you were magical…
Kevon, du warst magisch.
Bild
@TKRiders absolutely marvellous.Dwayne dance for me tonight. Get the boyz to fly!Thx Trinidad & Tobago for ur lov
Absolut wunderbar, TKRiders. Dwayne tanzt für mich heute nacht. Bringt die Jungs zum fliegen! Dane Trinidad und Tobago für eure Liebe.
Bild
@TKRiders wow a second one. Wow wow wow. Love you for this happiest of parties! & tell @steelydan66 didn’t come so he got sum attention!
Wow, noch eine. Wow wow wow. Liebe euch für diese fröhlichste Party! Und sagte Danny, er kam nicht, daher bekam er einige Aufmerksamkeit!
10.09.2017
Thank u for ur hospitality for the whole team and the food was delicious.
Danke für eure Gastfreundschaft fürs ganze Team, das Essen war köstlich.
(@ITCHotels
Es war wirklich ein Vergnügen, SRK bei uns zu haben. Ein Blick auf einen von ihm signierten Teller.)
Bild
What a fabulous tournament. Has kept me partying into the wee hrs of the morning. Wish I was there. Trying trying…
Was für eine tolle Tournee. Brachte mich dazu, bis in die Morgenstunden zu feiern. Wünschte, ich wäre dabei gewesen. Versuche es…
(@CPL
Wann können wir Sie erwarten, SRK?)
@TKRiders wow. Congratulations u make us proud. Too happy. Let’s keep the party going into Saturday. Love u boyz.
Wow. Glückwunsch TKRiders, ihr macht uns stolz. Sehr glücklich. Lasst uns in den Samstag hineinfeiern. Liebe euch Jungs.
Bilder
08.09.2017
Thx to each & every woman,child &man who gave me the confidence to say ‘I don’t know all’ & sorry for being tardy
Ich bedanke mich bei jeder Frau, jedem Kind und jedem Mann, die mir das Vertrauen gaben zu sagen, ‘ich weiss nicht alles’ und Entschuldigung fürs Zuspätkommen.
05.09.2017
will come and see u at the headquarters soon. Thx for ur time and wisdom for the young on the show. Have a good day.
Werde dich bald in der Zentrale treffen. Danke für deine Zeit und Weisheit für den Nachwuchs in der Show. Einen schönen Tag noch.
04.2017
Please look after urself my friend. Take rest & as always u will back bigger better faster & stronger.
Schon dich bitte, mein Freund. Mach eine Pause und du wirst wie immer größer, besser, schneller und stärker zurückkommen.
(@Bazmccullum
Leider ist die CPL für dieses Jahr vorbei. War ein Ritt mit den Brüdern der TK Riders! Vielen Dank an alle für eure Unterstützung! Glück fürs Team!)
Bild
When the little one goes back to school & there is nobody to point out that u r using too many filters!
Wenn die Kids wieder an die Schule zurückkehren und niemand da ist, um darauf hinzuweisen, dass du zu viele Filter benutzt!
Bild
03.09.2017
One of my favouritest ppl in the world.The very funny innovator boss man @sundarpichai graces @TEDTalksIndia.Thx man
Einer meiner Lieblingsmenschen auf der Welt. Der wirklich lustige Wegbereiter, Boss und Mann Sundar Pichai beehrt TED Talks India. Danke Mann.
Bild
02.09.2017
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